

Demandan abaratar boletos de avión

DAYNA MERÉ

La caída en los precios del petróleo debería incidir en una baja en los costos de los boletos de avión, de acuerdo con expertos en turismo.

Esto, explican, porque al gastar menos en turbosina, las empresas aéreas tienen un margen de ganancia más amplio, aseguran.

Pablo Azcárraga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), señaló que esta baja en los precios del petróleo debe ayudar a la industria, ya que 90 por ciento de los turistas de internación llegan al país vía aérea.

“Sí, debemos ver precios de boletos de avión más competitivos, porque a turbosina es el principal costo que tienen las aerolíneas, por lo que se deben

abaratar los boletos de avión”, comentó.

Jorge Hernández, presidente de la Federación Mexicana de Asociaciones Turísticas, dijo que por ahora no han tenido reportes de alguna baja en los precios de los boletos de líneas locales y foréneas.

Según la Asociación de Transporte Aéreo Internacional, la caída en los precios del petróleo y el fortalecimiento del PIB global provocarán que las aerolíneas obtengan 19 mil 900 millones de dólares de ingresos netos este año, mientras que para 2015 proyectan obtener 25 mil millones de dólares.

Francisco Madrid, director de la Facultad de Turismo de la Universidad Anáhuac, dijo que el combustible para las aerolíneas representa un 15 y 25 por ciento de sus costos.

